

# Plateforme d'Information Aviaire en France

## Actualités- Juillet 2025

### L'été : une période critique pour les collisions aviaires

Les jeunes rapaces restent au nid le temps de s'emplumer et certains en sortent même avant de savoir complètement voler. Entre le mois de juin et août, selon les espèces, la majorité des juvéniles prend leur envol. Le mois de juillet est donc critique pour le personnel des Services de Prévention du Risque Animalier (SPRA) des aéroports français. En effet, à cette période les jeunes faucons, buses, busards et milans accompagnent leurs parents à la recherche de nourriture, ce qui peut amener à une augmentation de l'effectif de ces espèces sur les aérodromes.

Une vigilance accrue et, si nécessaire, une présence renforcée des agents du SPRA peuvent contribuer à maîtriser les risques engendrés par ces oiseaux. Des actions préventives, comme la gestion du couvert herbacé et le contrôle des sources de nourriture (notamment les petits mammifères), concourent à réduire le risque de collisions animales sur les aérodromes.



Figure 1. Un busard en quête de nourriture sur une prairie aéroportuaire (© Richard METZGER / DGAC - STAC)